

NEWSPAPER

Sinergitas POLRI, Pemerintah dan Ulama Hadir Pada Musyawarah ke V MUI Kec. Tamansari

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.NEWSPAPER.CO.ID

Aug 26, 2024 - 17:23



Sinergitas POLRI, Pemerintah dan Ulama Hadir Pada Musyawarah ke V MUI Kec. Tamansari

POLRES TASIK KOTA--

Kanit Binmas mewakili Kapolsek Tamansari Polres Tasikmalaya Kota Ipda Asep Farid, Camat Tamansari Gatot SSP Ket MUI Kota KH Aminudin Pimpinan Ormas Islam (NU, Muhammadiyah, Persis), Ketua DMI Kec. Tamansari, Ketua dan Pengurus MUI Kec. Tamansari Masa Bhakti 2019-2024, Para Ketua MUI dan DMI Kelurahan se Kec. Tamansari Hadir pada Giat Musyawarah ke V Majelis Ulama Indonesia Kec. Tamansari Minggu (25/8/2024)

Menurut Kapolres Tasik Kota AKBP SY JOKO SULISTIONO, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Tamansari IPTU NURAENI Menghadiri Kegiatan Musyawarah ke V Majelis Ulama Indonesia Kec. Tamansari sekaligus Pemilihan Ketua MUI untuk masa Bhakti 2024-2029 sebagai upaya pemeliharaan Kamtibmas dan menjalin Sinergitas/Kemitraan dengan semua pihak terlebih dengan para Ulama yang menjadi kepanjangan tangan POLRI dalam memelihara Kamtibmas, terlebih dalam mewujudkan rasa Syukur atas Kemerdekaan RI yang ke 79 sesuai tema Nusantara Baru Indonesia Maju serta bersama sama menyiapkan dan Mensuskan Pemilu Gubernur dan Wakil Gubernur serta Pemilu Walikota serta Wakil Walikota 27 November 2024. Juga mohon bantuan Sosialisasi kepada Masyarakat mampu upaya bersama Warga dapat menciptakan harkambimas di Tamansari, berupa himbuan untuk aktif melaksanakan Siskamling dan tamu/warga baru 1X24 Jam wajib Lapor

Kemudian mohon bantuan untuk disampaikan kepada Masyarakat terutama para Orangtua yang memiliki anak tidak mengizinkan mengemudikan Kendaraan Sendiri sebelum memiliki SIM, sudah banyak korban kecelakaan yang menimpa Usia Pelajar dan mengingatkan untuk menggunakan Pengaman diri (Helm) tidak berboncengan lebih dari dua Orang dan tidak menggunakan HP saat mengemudi dan tidak masuk Gank/Brandalan Bermotor serta tidak mengizinkan Putra putrinya keluar lebih dari jam 21.00 wib, Senantiasa menjaga Situasi Kamtibmas dan bersama sama menyadarkan Masyarakat untuk tidak terpapar judi online, Pinjaman Online dan Game Online (Cerdas dalam penggunaan Medsos)

masih dalam rangka menyambut HUT RI ke 79 dimohon agar kegiatan diisi kegiatan Positif tidak mengundang giat yang Rawan Kamtibmas.